

Mono logies.

un monologue écrit par **Boris de la Higuera**

Iel est assis·e à un bureau, il y a quelques fiches et dossiers devant iel, qu'iel regarde de temps en temps. Iel parle avec une femme ou un homme assis en face.

Iel : Il y a eu des progrès. Non, c'est sûr. Il y a du positif aussi. Mais les résultats restent quand même assez insuffisants pour l'instant pour espérer passer à la classe supérieure. Le 11 qu'il a obtenu début Février c'était prometteur, mais malheureusement ça n'a pas suivi. Et je crois pas que ce soit un problème de connaissances. Alors, il y a quelques bases qui ne sont pas encore bien assimilées et qu'il faudra surveiller : la division, les nombres négatifs par exemple. Mais il comprend très bien. Il faut juste qu'il fasse plus d'efforts. De ce que j'ai pu voir, c'est surtout une question de concentration. Je ne sais pas comment ça se passe à la maison, mais il est souvent dans la lune. Non ? Il faut souvent le ramener sur terre, on va dire...

Petit rire.

Iel : Enfin, vous comprenez. En réalité, c'est simplement un manque d'écoute et de concentration. C'est tout. J'imagine que vous avez vu ses carnets de notes ? Alors, oui bon les dessins, tout ça, c'est bien joli. Mais je pense pas que ça l'aide beaucoup pour comprendre les fractions.

Un temps.

Iel : Bon. Il reste un trimestre. Il faut que chacun y mette du sien. Qu'on réfléchisse à comment recadrer tout ça. Je pense que s'il mettait autant d'effort dans les maths que dans ses petits dessins, il pourrait très facilement avoir 18 en fin d'année. C'est simplement une question de priorité.

Soudain, iel lache le regard de son interlocuteur.ice et se tourne vers le côté, baissant un peu la tête. Iel sourit.

Iel : N'est-ce pas Julien ?